つきましては、2・7%ですので達

# 不適切な受験条件は今すぐ見直しを! **積極的に障がい者雇用を進めよう!**

# 黒須 俊隆

らかになりました。民間企業にはペ 省庁だけで3800人、都道府県、 い不正をしていたのです。 ナルティーのない国や自治体がひど ナルティーを課しておきながら、ペ の報告や地方自治体の自主点検で明 水増しをしていた実態が第三者機関 市町村を合わせると7500人もの 件が大きな問題になりました。中央 い者雇用の水増しや不適切な受験条 国の各省庁や地方自治体で障が

地方公共団体の法定雇用率は、平成 30年4月1日以降、2・5%とされ 成率についてお伺いします。 たところです。本市の法定雇用率に そこで、本市の障がい者雇用の達 障害者雇用促進法に基づきます

成されています。 障がい者雇用の水増しはなかっ

帳をもって確認をしておりますので、 水増しはありません。 採用試験にあたって不適切な受 本市におきましては、障害者手

議

が可能であること、2つの条件を付 験の際、活字印刷文への出題に対応 遂行が可能であること、並びに、受 験条件を課してはいませんか。 しておりました。これにつきまして より通勤ができ、介護なしに職務の 務職について、受験条件は、自力に 本市におきまして、障害者、

ます。一方、千葉市においては、自 に2016年に見直しを行っていま どの送迎でもよいではないかと、既 力による通勤ができなくても家族な つの不適切な受験条件を課しており 千葉県では、本市と同じように二

件については速やかに改善していた 採用試験における不適切な受験条 議員 避難のあり方と周知につき伺います に自然災害が発生しているが、

防災・減災について、毎年の様

自主

だきたいと考えます。

問 ここ数年の障がい者雇用の実績

毛布など身の周りの必要品を可能な

自主避難する場合、水や食料

やホームページで周知しています。 範囲で持参し、避難するよう、広報

区長回覧を活用するなど引き

ろです。27年度及び28年度におきま きまして、毎年募集をしてきたとこ ては、募集段階での応募がありませ して、 んでした。 また、29年度及び30年度につきまし はどのようになっていますか。 平成25年度以降の採用試験にお 各1名を採用いたしました。

続き周知に努めてまいります。

どのような障がいですか。 採用した職員の障がいの種類は

身体の障がい者並びに精神の障

がい者を雇用している状況です。 問 今後の障害者の採用方針はどの ように考えていますか。

が届きます。この3つはほぼ4時間

1000食運ばれ、次に簡易ベット

以内に届けられます。また体育館に

トイレ、次に大型車で食事が1回に

に届けられるものが3つあり、

簡易

重きに置いています。 スピーディー

避難所では「震災直後」の支援を

の避難所が注目されている。

同じ自然災害の大国であるイタリア

海外の避難所について、日本と

ております。 法定雇用率を下回った場合につきま しては、募集をしていきたいと考え づきまして適切に対応していきたい。 しておりますので、法令の趣旨に基 現在、法定雇用率を達成、維持

> 中に避難できるそうです。直後の支 はエアーテントが置かれて、8人が

援なので健康面や栄養面も保たれる

援に重きを置いているので物資が届

日本はそれに比べ「長期的」な支

また体育館生活は床にシートを引き くまでに時間を要するとあります

寝るため疲れがたまり、健康面や栄

障がい者の積極的な雇用を要望しま れる発言でしたが、そうではなく、 特に今後採用方針はないとも聞き取 民間ではなかなか進まない知的障 法定雇用率を達成しているので、

養面でも状態が良くないと言われて

います。日本の避難所となっている

られていると考えます。法定雇用率 がいや精神障がいの方を国や地方自 んどん採用するという考え方もある にとらわれないで、優秀な人材はど 治体が率先して雇用することが求め

くつもりでおります。

は、見直しの方向で、検討をしてい

るよう要望いたします。 の大網白里市として進めていただけ ぜひ障がい者の積極的な雇用をこ

保たれ維持できるそうです。

にくいので断熱材になり、暖かさが

すので、イタリアのように室内にテ 断熱性がなく、夏暑く、冬寒い。で らの冷え込みがそのまま伝わるので だと言われています。何よりも床か 伝導率の高いガラス窓の寒さが原因 体育館の多くは断熱構造ではなく熱

ントを置き、テント内の空気は動き

ントを利用することでプライバシー

またアウトドア関係の方からもテ

# 予防医療の徹底で健康増進を 防災・減災対策の意識向上を

秋葉 好美



も保たれるというお話を伺いました。 ことからテントの利用の提案をした いと思いますが、いかがかお聞かせ 暖かさやプライバシーも保たれるの このようにテントを利用することで でメリットがあります。このような

氏名を書いていただくだけです。

等をお持ちであれば、ご家庭でも議

議会中継を行っています。パソコン

会中継を視聴することができます。

組みとして、インターネットによる

本市議会では、

開かれた議会の取

会中継

配信中

0

u

u

b

e

【本会議の傍聴席は30席です】

おいてテント等を含め避難所生活に る。いわゆる先天性風疹症候群と言 急増に関する緊急情報が報告されて 8年、国立感染症研究所によると今 もできるメリットも考えられます。 ると赤ちゃんに影響を与え、難聴や 年7月頃から、首都圏を中心に風疹 予防対策について伺います。201 役立つものがありましたら検討して 今後、自助として各家庭での備蓄に 答 提案頂きましたテントの利用に 心臓病などの障害もおきる恐れがあ に多いと言われている。妊婦がかか いる。特に患者は30歳から50歳前後 イバシー保護や室内・室外での利用 ついては、避難所生活におけるプラ

のか、伺います。 3点目は、本市での助成制度はある あるのか。2点目は、抗体検査はど この医療機関でも受けられるのか。 点目は、山武郡市内での風疹報告は 1点目、山武郡市内の風疹患者

第1回定例会 開会

議案質疑・委員会付託

総務常任委員会 文教福祉常任委員会

9:30 産業建設常任委員会

予算特別委員会

第1回定例会 閉会

般質問

般質問

• 行政事務方針、議案上程ほか

議員

ただくなど呼びかけてまいります 次に予防医療について、★風疹

そこで3点について伺います。1

現時点では市では、実施しておりま の抗体検査については、県のホーム の状況については、平成30年11月時 てください。3点目の助成について 点で累計患者数は9人です。2点目 ージに掲載されているので参照し

開始時間

10:00

10:00

10:00

10:00

13:00

9:30

9:30

10:00

2/25(月

27(水

28(木)

3/1(金)

7(木)

8(金)

11(月)

13(水)

14(木)

22(金)

## 議会を傍聴 しませんか?

## 予約は必要ありません 本会議の開催日、傍聴券に住所 傍聴の手続きは簡単です。

# 委員会も傍聴できます

当日開会時刻の30分前から10分前ま でとなります。 どちらも、本庁舎3階議会事務局 また、委員会の傍聴の申込みは

## 主な注意事項

QRコードから

議会中継へアクセス!

にて受け付けております。

うお願いします。 を切るか、マナーモードにするよ 携帯電話等をお持ちの方は、 電源

クをお取りください。 議場、委員会室では、 帽子・ マス

飲食をしないでくださ

### アクセス方法

市HP

中継チャンネル

市議会HP

インターネット議会中継

YouTube 大網白里市議会

### 請願陳情の 受付

請願陳情は、議会事務局にて、随時受け 付けしておりますが、第1回定例会で審 査する請願・陳情は、2月15日(金) 午後5時まで受け付けています。

### • 委員会審査報告、採決ほか ※上記は予定であり、変更となることもあります。